

## **Corrupción, estilo de vida y Gobierno o... parte 1 Abril 27 del 202 Luis Martínez Wolf**

No recuerdo si fue López Portillo o De la Madrid quien acuñó la frase de campaña electoral "La solución Somos Todos", el pueblo cambió una palabra para darle compatibilidad a la realidad que vive el país; "La corrupción somos todos", la sentencia perdura hasta nuestros días, más al igual que la deuda, su valor se ha incrementado por la tasa de inflación inmoral que padecemos y los intereses bastardos de los enemigos de México y los mexicanos.

Los ejemplos de corrupción ocupan todo el aspecto visible e invisible del panorama nacional; es corrupto el que da una pequeña mordida o soborno al policía de crucero para evitar la infracción por una falta al reglamento de tránsito, son corruptos quienes sobornan al Magistrado para que emita una sentencia amañada y apartada de Derecho, es corrupto el Presidente cuando desatendiendo preceptos constitucionales que juro acatar, los conculca y manipula por actitud propia o capricho, o para beneficio de sus favorecidos, en fin, para calificar el grado de corrupción en que estamos inmersos los mexicanos deberemos atenernos al apotegma campirano "Tanto peca el que mata la vaca como el que le agarra la pata, ergo, la corrupción somos todos.

A riesgo de merecer una rechiflada, más continuando en el terreno dicharachero y coloquial, puesto de moda por el Presidente de la República AMLO, deberemos entender y respetar el dicho popular "lo que es parejo no es chipotudo". ¡Correcto!, deberemos respetar los tratos, convenios, acuerdos, transas y todos los pactos que hagamos entre los corruptos, pero respetando la escala jerárquica que aun los peores gánsteres respetan. Se dice que los más crueles mafiosos respetan a la madre de sus enemigos, también consideran intocable a los hijos menores y mujeres ajenas a las jugadas sucias de los malos; la cultura popular reprueba actos como "Quitarle la paleta a un niño" "Negar un vaso de agua al sediento", "Golpear a un caído", en fin, se pretende universalizar en las acciones del hombre, el rechazo a lo inequitativo.

Nuestro país México, está siendo escenario de las más inquietantes acciones que jamás había tocado presenciar, los actores principales son el grupo de pseudo políticos que se adueñan del país y que, en complicidad con malos mexicanos, están entregando la vigente y potencial riqueza a los piratas financieros avecindados en los EE.UU. en detrimento de los mexicanos y su gobierno, se están realizando toda clase de tratados, contratos y convenios que lesionan nuestra hacienda y la soberanía nacional. Con una pretendida legalidad o abiertamente apartándose constitucionalmente, se regala parte de la riqueza nacional, hipotecándolo otro tanto en detrimento de las futuras generaciones, nadie para la única entrega que nuestro gobierno realiza en beneficio de extranjeros y perjuicio a nuestra soberanía. ¡AGUAS!